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МЕЖДУНАРОДНЫЙ ВАЛЮТНЫЙ РЫНОК, СОВРЕМЕННОЕ 

СОСТОЯНИЕ И ПЕРСПЕКТИВЫ. 

 

Целю работы является выявление теоретико-методологических основ 

развития международной валютной системы и перспектив развития 

международного валютного рынка. 

Актуальность темы исследования. Глобализация и либерализация 

международных торгово-экономических связей, возросшая активность ТНК, 

углубление международного разделения труда, заметный прогресс в 

коммуникационном и информатизационном обеспечении мирового сообщества 

привели к тому, что во второй половине XX в. международные валютно-

финансовые и кредитные отношения получают существенный импульс в своем 

развитии.  

Объектом исследования является международный валютный рынок. 

Предмет исследования – тенденции развития международного валютного 

рынка. 

В работе изучены понятие и сущность международного валютного рынка; 

исследование динамики и современных тенденций развития международного 

валютного рынка; инструменты управления национальными валютными 

рынками на примере Китайской Народной Республики и Республики Беларусь; 

направления трансформации мировой валютной системы в современных 

условиях; проведен анализ эффиктивности проектных предложений. 

Область возможного практического применения: Денежно-кредитное 

учреждение, организации и транснациональные компании в различных отраслях 

промышленности. 

 

 

                                                                    

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 



Master's thesis: 75 pages, 1 tables, 2 figures, 53 sources 

 

INTERNATIONAL CURRENCY MARKET, CURRENT STATUS AND 

PROSPECTS. 

 

The aim of the work is to identify the theoretical and methodological foundations 

for the development of the international monetary system and the prospects for the 

development of the international currency market. 

Relevance of the research topic. Globalization and liberalization of international 

trade and economic relations, the increased activity of TNCs, the deepening of the 

international division of labor, noticeable progress in the communication and 

information support of the world community led to the fact that in the second half of 

the 20th century. international monetary and financial and credit relations receive a 

significant impetus in their development. 

The object of research is the international currency market. 

The subject of the study is the development trends of the international currency 

market. 

The paper studies the concept and essence of the international currency market; 

study of the dynamics and current trends in the development of the international 

currency market; tools for managing national currency markets on the example of the 

People's Republic of China and the Republic of Belarus; directions of transformation 

of the world monetary system in modern conditions; an analysis of the effectiveness of 

project proposals was carried out. 

Area of possible practical application: Monetary institution, organizations and 

multinational companies in various industries. 

 

 

 

           

 

 


